

BAB V

PENUTUP

Setelah pembahasan hasil penelitian dan uraian teoritis mengenai pengertian persembahan, tujuan persembahan, bentuk-bentuk persembahan, makna persembahan, pengertian ibadah, pentingnya ibadah, makna ibadah dan realitas yang terjadi di jemaat Padakka yang mengalami kendala serta permasalahan. Bagian di bawah ini berisi kesimpulan dan saran-saran.

A. Kesimpulan

Adapun kesimpulan yang dimaksudkan adalah sebagai berikut:

1. Makna persembahan dalam ibadah

Makna persembahan dalam ibadah adalah wujud ungkapan syukur kepada Tuhan atas anugerah keselamatan yang telah diberikan Tuhan kepada setiap umat manusia secara gratis. Dan persembahan tidak dimaknai pada persembahan harta benda saja, akan tetapi lebih kepada hidup secara utuh. Sebab Tuhan tidak menginginkan pemberian berupa materi saja melainkan tubuh/dirilah yang harus dipersembahkan untuk memuliakan Tuhan.

2. Implikasi makna persembahan dalam ibadah bagi Jemaat Padakka

Makna persembahan dalam ibadah adalah sebagai ungkapan syukur kepada Tuhan. Umat Tuhan harus memahami bahwa seluruh kehidupan yang ada pada saat ini adalah pemberian dari Tuhan dalam hal ini yaitu berkat, perlindungan

dan berkat Tuhan yang Tuhan berikan adalah berasal dari kemurahan-Nya. Oleh sebab itu sebagian dari apa yang terbaik yang di miliki harus dikembalikan sebagai tanda syukur dan terima kasih, baik berupa harta benda terlebih diri. Sebagai warga gereja harus hidup dalam iman yang bertumbuh, dan yang terbaik ialah apabila jemaat itu sendiri yang menggumuli bagaimana mempersembahkan hidup. Namun kenyataannya ialah sebagian warga Jemaat Padakka masih kurang dalam memahami makna persembahan hal ini disebabkan karena kurangnya Pemahaman akan Firman Tuhan dan lemahnya persekutuan/ibadah bahkan mereka sering kali menolak ibadah-ibadah dengan alasan tidak memiliki persembahan dan alasan-alasan lain.

A. Saran

Adapun saran dari penulis:

1. Untuk Majelis Gereja jemaat Padakka, Klasis Kurra Denpiku, untuk lebih memahami dan menghayati panggilan sebagai wakil Allah dalam dunia ini dengan memberitakan maksud dan tujuan Kehendak Tuhan dalam kehidupan ini. Sehingga pertumbuhan warga gereja nampak dalam persekutuan.
2. Bagi warga Jemaat Padakka, sebaiknya aktif dalam persekutuan/ibadah dan tidak menolak ibadah-ibadah agar dapat memahami dengan benar apa maksud dan tujuan Firman Tuhan (makna persembahan dan pentingnya dalam bersekutu)

3. Kepada peneliti selanjutnya, agar memberikan diri untuk meneliti beberapa bagian dalam skripsi ini yang belum maksimal peneliti dapatkan dari lapangan.